



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le 14 novembre 2013

Sécurité Routière Stop à cette mauvaise série noire !

Au cours des 2 dernières semaines, 6 personnes ont trouvé la mort sur les routes du Val d'Oise et 2 autres sont dans un état désespéré !

Au cours des 2 dernières semaines, nous déplorons autant de morts que pendant les 4 premiers mois de l'année !

Au cours des 2 dernières semaines, les conducteurs de deux-roues motorisés et les piétons ont encore payé dans ce département un coût exorbitant au manque d'attention et au non-respect des règles les plus élémentaires du code de la route !

Nous devons tous réagir ! Il n'est pas acceptable qu'en 2013, avec tous les efforts et les résultats accomplis par l'Etat et ses partenaires en matière de lutte contre l'insécurité routière depuis plus de 10 ans, 1 mort vienne tous les 2 jours endeuiller les familles de notre département chaque automne.

Alors que les trois premiers trimestres de l'année 2013 semblaient nous indiquer que le combat que nous menons tous contre l'insécurité routière dans le Val d'Oise prenait un tour favorable, cette répétition de tragédies nous oblige à un sursaut de vigilance et à une réaction immédiate.

Aujourd'hui même, Jean-Luc NEVACHE, préfet du Val d'Oise, a donné des instructions très précises aux forces de sécurité du département (Police Nationale, Gendarmerie, Compagnie Autoroutière Nord Ile-de-France) pour augmenter encore le nombre de contrôles dans les secteurs les plus accidentogènes du département.

Depuis le 1^{er} janvier 2013, 24 personnes sont mortes sur les routes du département :

Parmi ces 24 personnes, 1 sur 3 était un piéton.

En 2013, il n'est pas tolérable que 7 piétons meurent écrasés dans le Val d'Oise en moins d'un an !

Parmi ces 24 personnes, 1 sur 2 conduisait un deux-roues motorisé.

En 2013, il n'est pas tolérable que, chaque mois, dans ce département, 1 personne se tue en deux-roues !

Parmi ces 24 personnes, 1 sur 3 avait moins de 35 ans.

En 2013, il n'est pas tolérable que tant d'existences pleines de promesses s'interrompent aussi tôt !

Par notre comportement, nous devons tous réagir !!! Maintenant !

